

25 de junio, también del actual año, y en el diario «Información» del día 12 de julio del corriente año también, con la relación de propietarios afectados por la expropiación y concediendo quince días para que los mismos o cualquier otra persona interesada pudiese presentar en esta Jefatura o en la Alcaldía de Cocentaina datos que completasen o rectificasen posibles errores en la relación o mostrasen su oposición por razones de fondo forma a la ocupación que se intenta.

Resultando que no se ha presentado reclamación alguna, por lo que debe mantenerse la relación original de propietarios.

Vistos la Ley de 16 de diciembre de 1954 y el Reglamento para su aplicación de 26 de abril de 1957, y demás legislación aplicable al caso.

Considerando que la tramitación del expediente se ha ajustado a lo previsto en las normas legales citadas, siendo favorable a la necesidad de ocupación el dictamen emitido por la Abogacía del Estado,

Esta Jefatura de Obras Públicas ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de los bienes afectados por la obra mencionada al principio, entendiéndose los oportunos trámites con el propietario que luego se dirá.

2.º Publicar este acuerdo en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia y periódico de esta capital, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Cocentaina, y notificarlo individualmente a los propietarios interesados advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación pueden interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, dentro del plazo de diez (10) días, a contar desde la fecha de notificación personal o desde la publicación de los periódicos oficiales, según los casos.

Relación de propietarios que se cita

Don Juan Ripoll Margarit.—Venta del Cuñado (Cocentaina).

Alicante, 29 de septiembre de 1962.—El Ingeniero Jefe.—4.949

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se declara necesaria la ocupación de los terrenos que se citan afectados por la obra «Embalse de Arucena. Zona de presa e instalaciones» en el término municipal de Zufre (Huelva).

Examinado el expediente de expropiación forzosa número 204-SE que se tramita con motivo de las obras arriba expresadas;

Resultando que en el periódico «Odiel», de fecha 22 de julio de 1962, en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 6 de agosto de 1962, y en el «Boletín Oficial» de la provincia, de fecha 23 de julio de 1962, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Zufre, se publicó la relación de terrenos y propietarios afectados, para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de los citados terrenos o aportar los oportunos datos para rectificar posibles errores en la relación;

Resultando que las respectivas informaciones transcurrieron sin oposición alguna;

Considerando que se han cumplido los trámites legales inherentes a este período del expediente;

Visto el dictamen favorable de la Abogacía del Estado,

Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y en ejecución de lo dispuesto en los artículos 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

Primero. Declarar necesaria la ocupación de los terrenos afectados cuya relación, ya publicada, se eleva a definitiva.

Segundo. Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, así como en un diario de la capital de la provincia, tablón de anuncios del Ayuntamiento de referencia y notificarla individualmente a los interesados haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella ante el Ministerio de Obras Públicas, en el plazo de diez días, a contar de la fecha de la última publicación oficial o de la notificación en su caso, y por conducto de esta Confederación.

Sevilla, 20 de septiembre de 1962.—El Ingeniero Director.—4.791.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se declara necesaria la ocupación de los terrenos que se mencionan afectados por la obra «Embalse de Arucena. Zona de presa e instalaciones» en el término municipal de Puerto del Moral (Huelva).

Examinado el expediente de expropiación forzosa número 203-SE que se tramita con motivo de las obras arriba expresadas;

Resultando que en el periódico «Odiel», de fecha 22 de julio de 1962, en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 6 de agosto de 1962 y en el «Boletín Oficial» de la provincia, de fecha 23 de julio de 1962, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Puerto del Moral, se publicó la relación de terrenos y propietarios afectados para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de los citados terrenos o aportar los oportunos datos para rectificar posibles errores en la relación;

Resultando que las respectivas informaciones transcurrieron sin oposición alguna;

Considerando que se han cumplido los trámites legales inherentes a este período del expediente;

Visto el dictamen favorable de la Abogacía del Estado,

Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y en ejecución de lo dispuesto en los artículos 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

Primero. Declarar necesaria la ocupación de los terrenos afectados cuya relación, ya publicada, se eleva a definitiva.

Segundo. Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, así como en un diario de la capital de la provincia, tablón de anuncios del Ayuntamiento de referencia y notificarla individualmente a los interesados, haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella ante el Ministerio de Obras Públicas, en el plazo de diez días, a contar de la fecha de la última publicación oficial o de la notificación en su caso, y por conducto de esta Confederación.

Sevilla, 20 de septiembre de 1962.—El Ingeniero Director.—4.790.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

DECRETO 2455/1962, de 20 de septiembre, por el que se declara como Centro reconocido de Formación Profesional Industrial el Taller-escuela Sindical de Formación Profesional «Almirante Bastarache», de Cartagena.

De conformidad con lo establecido en el artículo veintisiete de la Ley de Formación Profesional Industrial, de veinte de julio de mil novecientos cincuenta y cinco, haciendo uso de la facultad concedida en el apartado a) de su artículo veintinueve, con los informes favorables de la Junta Central de Formación Profesional Industrial y del Consejo Nacional de Educación, a propuesta del Ministro de Educación Nacional, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO

Artículo primero.—Se clasifica como Centro no oficial reconocido de Formación Profesional Industrial, dependiente de la Organización Sindical, el Taller-Escuela Sindical de Formación Profesional «Almirante Bastarache», de Cartagena, con el alcance y efectos que para dicha categoría establece la Ley de veinte de julio de mil novecientos cincuenta y cinco y sus disposiciones complementarias.

Artículo segundo.—Queda autorizado el Ministerio de Educación Nacional para dictar las oportunas normas relacionadas con los requisitos que deben cumplirse por el indicado Centro en

orden a grados de enseñanza, especialidades y horario escolar, así como de cuantas disposiciones sean necesarias para el mejor cumplimiento de lo que se ordena.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 2456/1962, de 20 de septiembre, por el que se declaran de interés social las obras de construcción de nuevo edificio con destino al Colegio «San Gregorio», en Aguilar de Campoo (Palencia).

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación Nacional, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declaran de interés social a todos los efectos, y de acuerdo con las disposiciones contenidas en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro y en el Decreto de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco, las obras para la construcción de nuevo edificio con destino al Colegio «San Gregorio», en Aguilar de Campoo (Palencia), regentado por los Hermanos de la Instrucción Cristiana

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 2457/1962, de 20 de septiembre, por el que se declaran de interés social las obras de ampliación del Colegio «Chamberí», de Madrid

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación Nacional, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declaran de interés social a todos los efectos, y de acuerdo con las disposiciones contenidas en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro y en el Decreto de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco, las obras para la ampliación del Colegio «Chamberí», de los Hermanos Maristas, establecido en calle Eduardo Dato, número tres, de Madrid.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 2458/1962, de 20 de septiembre, por el que se declaran de interés social las obras de construcción de edificio con destino al Colegio Menor Femenino de la Institución de Damas Catequistas en Vélez-Rubio (Almería).

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministro de Educación Nacional, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—Se declaran de interés social a todos los efectos, y de acuerdo con las disposiciones contenidas en la Ley de quince de julio de mil novecientos cincuenta y cuatro

y en el Decreto de veinticinco de marzo de mil novecientos cincuenta y cinco, las obras para la construcción de un edificio con destino a la instalación del Colegio Menor Femenino de la Institución de Damas Catequistas en Vélez-Rubio (Almería), para el alumnado del Instituto Laboral de modalidad agrícola-ganadera de dicha localidad.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

DECRETO 2459/1962, de 20 de septiembre, por el que se dispone que la cátedra de «Geología» de la Universidad de Valencia quede adscrita a la especialidad de «Petrografía».

Por Decreto de veintidós de julio de mil novecientos cincuenta y ocho se asignó a la especialidad de Paleontología la cátedra de «Geología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

Sin embargo, la experiencia adquirida desde la promulgación del indicado Decreto ha puesto de manifiesto la conveniencia de no mantener dicha especialidad en la cátedra de referencia, ya que la actividad industrial de la región levantina aconseja que los futuros licenciados lleven en su formación geológica una orientación petrográfica. Por otra parte, la creación de la Sección de Físicas abona la necesidad de que la cátedra de «Geología» figure adscrita a una especialidad que, como la Petrografía, comprende conocimientos comunes a dicha Sección y a la Sección de Químicas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación Nacional, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—La cátedra de «Geología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia se denominará en lo sucesivo de «Petrografía», quedando, en su consecuencia, adscrita a dicha especialidad.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación Nacional,
MANUEL LORA TAMAYO

ORDEN de 14 de julio de 1962 por la que se clasifica en la categoría de Autorizado de Grado Superior el Colegio de Enseñanza Media masculino «San Juan Bosco», establecido en Madrid.

Trmo. Sr.: Visto el expediente de clasificación del Colegio de Enseñanza Media masculino «San Juan Bosco», establecido en la calle del doctor Bóvillo, número 8, de Madrid, instruido a petición de don Miguel Junquera, como Director propietario.

Resultando que completado el expediente fué remitido a la Inspección en 8 de enero último, la que en 8 de marzo informa que el Colegio reúne condiciones para ser clasificado en la categoría de Autorizado Superior complementaria al Reconocimiento Elemental que disfruta, pero teniendo en cuenta la capacidad de las aulas, debe limitarse a un máximo de 140 alumnos, y que el Rectorado en 12 de marzo informa en el mismo sentido;

Resultando que la Comisión Permanente del Consejo Nacional de Educación, de 11 de mayo, emite el siguiente dictamen: «De conformidad con los informes favorables del Rectorado y la Inspección de Enseñanza Media se propone que este Centro sea clasificado en la categoría de Autorizado Superior, como solicita.

Considerando lo dispuesto en los artículos 33 y 34 de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media, de 26 de febrero de 1953, y los artículos 13 y 21 del Reglamento de 21 de julio antes citado;

Considerando que se han cumplido todos los trámites reglamentarios señalados en el Decreto de 21 de julio de 1955